



SEADS研修生は鶴岡市内での新規就農を目指し、市内各地で実習を行っています。鶴岡市をはじめ、全国各地から集まった研修生をあたたくご支援ください。

SEADSのホームページはこちらのQRコードからご覧いただけます。

ただちや豆の定植を行いました

5月10日（金）、SEADSの研修先の圃場で鶴岡市特産のえだまめ定植の実習を行いました。研修生にとって初めての作業でしたが、「のみ込みが早いねー！」とお褒めの言葉を頂きながら、終始真剣な様子で指導を受けました。



(1年生・えだまめ定植実習)

就農プランの実現に向けて

SEADSでは、研修生ごとに担任のスタッフが複数就き、月1回個人面談を実施しています。日々の研修を受ける中での不安や悩み等を気兼ねなく相談することができます。特に2年生は、面談を通して修了後の就農計画がより具体的になり、相談内容も専門性が高くなります。



(2年生・個人面談)

鶴岡市の魅力を再認識

1年生のカリキュラムには、鶴岡市の食文化や観光について学ぶ講義があります。県外出身者だけでなく、地元出身者にとっても地域の宝を再認識できる機会となりました。



(1年生・座学)

研修風景



(1年生・トラクター運転実習)



(1・2年生歓迎会)



(1年生・経営者講話(UA鶴岡))



(1年生・さくらんぼの摘葉)